

MUD convoca nueva toma de las calles para el próximo primero de mayo

Autor Administrator

Thursday, 27 de April de 2017

Modificado el Thursday, 27 de April de 2017

El presidente de la Asamblea Nacional, Julio Borges, ofreció un balance de las movilizaciones que este miércoles tuvieron lugar en varias regiones del país y que dejaron saldo de tres fallecidos. Reveló que seguirán en la calles con las exigencias ya conocidas y que el próximo primero de mayo realizarán una nueva toma masiva.

"Por todos los que han perdido la vida en busca de una mejor Venezuela, haremos varias actividades en los próximos días y el primero de mayo queremos llamar a una gran toma por la libertad".

Aseguró que la Unidad rechaza todo tipo de violencia y lamenta las muertes ocurridas durante esta jornada en Caracas, Táchira y Carabobo. Asimismo, se refirió a la escuela San Pedro de Los Chaguaramos que tuvo que ser desalojada por los efectos de los gases lacrimógenos.

Por otro lado, reportó nueve periodistas heridos provenientes de El Nacional, La Patilla, Caracota Digital, CNN en español y AFP.

Un paso más en la OEA

Borges se refirió a la decisión tomada este miércoles por el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) y afirmó que se trata de un logro alcanzado por los venezolanos que han salido a las calles a dar cuenta de la situación del país.

"Se ha convocado reunión de cancilleres por la preocupación de la situación de Venezuela, lo estamos consiguiendo, el mundo nos está viendo y ahora es más importantes mantenernos firme en las exigencias".

Entre otros puntos, señaló que este jueves 27 de abril los diputados tendrán una sesión extraordinaria en el Parque Miranda de la Rómulo Gallegos para fijar un manifiesto respecto a las exigencias del pueblo venezolano. Posteriormente, el viernes irán a todas las cárceles del país donde hay políticos privados de libertad.

<http://globovision.com/article/mud-convoca-nueva-toma-de-las-calles-para-el-proximo-primero-de-mayo>

